

L'ÉMANCIPATEUR

Dévotionnel de la Belle Vie

Par: Dr. David Bindan

Contact: (+233) 0547873679, 0557927744

ISSN: 2467-9054

Tous droits réservés sous la loi internationale.

Le contenu et / ou la couverture ne peuvent pas être reproduits en toute ou en partie en n'importe quelle forme sans autorisation écrite expresse du Final Global Movement

Sauf indiquée, toutes les citations Biblique sont tirée des versions Louis Second et Darby.

Autres Traductions

AMP - Amplified Bible

ASV - American Standard Version

BBE - Bible in Basic English

BDS - La Bible du Semeur

DBY - Darby's New Translation

KJV - King James Version

MNT - Montgomery New Testament

MSG - The Message

NET - New English Translation

RV - Revised Version

RSV - Revised Standard Version

TCNT - Twentieth Century New Testament

TLB - The Living Bible

WNT - Weymouth New Testament

YLT - Young's Literal Translation

INTRODUCTION

Le mouvement final, le plus rapide et le plus étendu du Saint-Esprit juste avant l'enlèvement de l'église a vu le jour. C'est le mouvement qui provoque une récolte mondiale massive d'âmes dans le royaume et la maturation du corps du Christ à l'unité de la foi et de la connaissance de Jésus-Christ pour vivre comme des icônes du Christ.

Cette dévotion, l'émancipateur, est un outil qui fera renaître les hommes en fils de Dieu. Il vous permettra également de mûrir et de vivre comme l'icône du Christ ici sur terre, en étant pertinent dans l'agenda final de Dieu

COMMENT UTILISER L'ÉMANCIPATEUR

- Lisez avec votre Bible et votre carnet de notes afin que vous puissiez prendre des notes / références lorsque le Saint-Esprit vous parle
- Lisez attentivement et en prière, les articles résumés mais chargés de vie
- Passez quelques minutes à méditer et à réfléchir sur le message dans le contexte de votre vie, en notant soigneusement les leçons que vous avez apprises
- Suivre de manière significative les prières ou les confessions

Vous êtes garanti une vie qui va vers le haut et vers l'avant seulement si vous êtes constant avec cette Dévotion De La Belle Vie (*l'Émancipateur*) pour ces 30 jours.

Dr. David K. Bindan

LUNDI 31 MAI

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: DIEU VOUS APPELLE JUSTE

Romains 5: 1 « *Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus Christ*»

Votre compréhension de la nouvelle naissance est très vitale pour votre compréhension de la justice. Dans la nouvelle naissance, vous avez reçu une nouvelle nature qui est la nature juste de Dieu. Ainsi, par NATURE, le né de nouveau est juste. Il est très important que vous compreniez cela parce que votre compréhension de la justice est le point d'ancrage pour une relation vitale avec la divinité, l'efficacité dans la prière, la confiance pour traiter le diable et ses systèmes et vivre au-dessus des actes de péché. Et tout chrétien qui ne comprend pas la justice aura toujours la perspective d'un bébé en Christ (Hébreux 5: 13-14). Selon Romains 5:19, Jésus, par son obéissance, a permis à ceux qui croient en lui de naître justes. Ainsi, le né de nouveau est juste par nature à cause de la vie éternelle qui est venue remplacer la vie humaine (1 Jean 5:13 NIV). Vous devez accepter le rapport de Dieu sur vous. Vous avez été déclaré juste. Dieu vous appelle juste. Ce que Dieu dit que vous êtes, vous l'êtes. Ne suivez pas les sentiments ou les enseignements religieux pour vous faire ressentir le contraire. Méditez là-dessus et laissez-le devenir votre réalité. Si vous êtes né de nouveau, vous êtes de nature juste et donc maître du péché. Alléluia!

Prière

Merci cher Père pour la véracité de ta parole concernant ma justice. J'accepte et j'affirme que je suis juste parce que tu m'appelles ainsi. Gloire

MARDI 1 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: SAINTETÉ

1Pierre 1: 15-16 «*Mais, puisque celui qui vous a appelés est saint, vous aussi soyez saints dans toute votre conduite, selon qu'il est écrit: Vous serez saints, car je suis saint*»

En Christ, le Père désire que nous conduisions notre vie selon les réalités révélées dans sa Parole. Malheureusement, de nombreux enfants de Dieu vivent leur vie bien en deçà de ces réalités en Christ à cause de l'ignorance de la Parole de Dieu. Un exemple typique est celui du domaine de la sainteté. Pour commencer, nous devons clairement comprendre ce que le Saint-Esprit voulait dire par «soyez saints» comme indiqué dans notre verset ci-dessus. Selon les Écritures, «être saint» a trois significations en grec selon le contexte dans lequel il est utilisé. Hosios - avoir raison par la nature divine. Il se réfère à l'état pur de la vie divine que nous recevons en Christ. Hagios - Être physiquement pur ou moralement irréprochable. Hiéros - Être sacré en raison d'une consécration formelle. Il se réfère à la fois aux personnes consacrées et aux articles. Ces trois significations sont vraies pour le né de nouveau: il a reçu la nature sainte de Dieu; il a été appelé à vivre une vie moralement irréprochable (à ne pas se mêler d'actes de péché) et a été fait prêtre et roi du Seigneur.

Fête

Merci cher Père pour ton amour pour moi. Merci de me montrer ces réalités sur moi-même. Je te célèbre pour m'avoir rendu saint et m'avoir donné la capacité de vivre saint sur cette terre. Je suis reconnaissant au Père au nom de Jésus.

MERCREDI 2 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: VOUS POUVEZ VIVRE SAINT

1Pierre 1 :15-16 « *Mais, puisque celui qui vous a appelés est saint, vous aussi soyez saints dans toute votre conduite, selon qu'il est écrit: Vous serez saints, car je suis saint*»

Beaucoup de gens ont été trompés en pensant qu'il y a certaines choses qu'ils ne peuvent pas faire pendant qu'ils vivent dans ce corps, même si les Écritures nous demandent de les faire. Ils ont la mentalité d'être des humains et qu'aucun homme n'est parfait, alors ils se disputent avec les écritures qui parlent de leur état réel dans l'esprit en tant qu'enfants de Dieu. Un exemple classique est lorsque les Écritures nous disent d'être saints. Tout comme la justice, beaucoup d'enfants de Dieu pensent qu'ils ne peuvent pas être saints en vivant sur cette terre et c'est simplement parce qu'ils n'ont pas compris le sujet de la sainteté. Peu importe combien vous nagez dans des actes de péché, notre verset d'ouverture attire votre attention sur la possibilité absolue de la sainteté. Dieu vous dit d'être saint parce que ce qui le rend saint est en vous. Dieu ne vous demandera jamais de faire quelque chose qu'il sait que vous ne pouvez pas faire. La nature de la sainteté de Dieu a été téléchargée dans votre esprit lorsque vous êtes né de nouveau. Son être inséparablement un avec nous nous a rendus saints et nous devrions en profiter pour vivre dans la sainteté. Renouvez votre esprit et soyez d'accord avec Dieu car exprimer la sainteté selon votre nature est vraiment facile.

Affirmation

Cher Saint-Esprit, Ta présence en moi me sanctifie. Je profite de votre capacité quotidienne pour vivre une vie sainte chaque jour au nom de Jésus.

JEUDI 3 JUN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: COMMENT VIVRE SAINT - I

1Corinthiens 3:16-17 (MNT) «*Ne savez-vous pas que vous êtes le sanctuaire de Dieu, et que l'Esprit de Dieu habite en vous ?... car le sanctuaire de Dieu est saint, et c'est ce que vous êtes»*

Ayant appris à connaître et à comprendre ce qu'est la sainteté et la possibilité absolue de vivre dans la sainteté, nous devons passer à la mettre en œuvre. La raison d'être de la théorie est la mise en œuvre pratique des connaissances acquises. La première étape pour vivre une vie sainte en tant que né de nouveau est d'être pleinement convaincu que vous êtes de nature sainte. Le christianisme est simplement l'expression de la nature divine dans l'esprit d'une personne. Exprimer sa nature divine ne devrait pas être un combat. La sainteté fait partie de la nature divine et ainsi vivre une vie sainte peut être facilement élaboré à partir de son esprit. Quoi que vous ne soyez pas dans votre être intérieur, vous ne pouvez jamais l'être à l'extérieur et même si vous essayez, c'est divinement inacceptable pour Dieu parce que c'est de la chair (Isaïe 64:6). Le chrétien a la vie de Dieu dans son esprit par la nouvelle naissance et est un avec le Saint-Esprit. La présence de Dieu en vous vous rend saint en esprit. Indépendamment de ce que vous ressentez à l'extérieur, si Christ est en vous, vous êtes saint parce que vous êtes le temple de Dieu. La vie sainte commence par accepter cette vérité et l'affirmer jusqu'à ce qu'elle devienne votre conscience.

Affirmation

Wow! Je sais qui je suis. Je suis né de Dieu, un avec l'Esprit et un participant à part entière de la nature divine. Ta présence en moi me rend saint. J'affirme que je suis saint et que je continuerai à vivre une vie sainte chaque jour au nom de Jésus.

VENDREDI 4 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: COMMENT VIVRE SAINT - II

1Pierre 1 :15 « *Mais, puisque celui qui vous a appelés est saint, vous aussi soyez saints dans toute votre conduite,»*

La deuxième étape vers une vie sainte, c'est de mettre votre sainteté à l'œuvre au milieu des tentations. La vie sainte n'est jamais complète sans exprimer la sainteté intérieure. Dans notre verset d'ouverture d'aujourd'hui, le « être » dans l'expression « ainsi, soyez saints » vient du mot grec « ginomai » et signifie générer quelque chose ou le faire être. Ainsi, Dieu nous disait de générer la sainteté et Il faisait référence à la manifestation de la sainteté dans nos esprits dans notre vie quotidienne. Exprimer notre sainteté couvre tous les aspects de votre vie. Certaines personnes sont sélectives dans leur sainteté. Elles ont accepté qu'elles ne peuvent être saintes que dans certains domaines de dans leur vie et non dans les autres. Ne soyez pas saint à l'église et impie à la maison. Vous exprimez votre sainteté en profitant consciemment de toutes les tentatives du diable et des systèmes du monde pour vous entraîner à exprimer la pureté de votre esprit. N'y allez pas. à la recherche de tentations, mais profitez de chaque tentation pour permettre à la plénitude de la puissance de la pureté du Saint-Esprit qui habite en vous de s'exprimer.

Confession

J'affirme que je suis saint parce que j'ai la vie éternelle et que le Saint-Esprit habite en moi. Et j'exprime chaque jour ma sainte nature par la puissance de l'Esprit. Alléluia!

SAMEDI 5 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: DÉCLAREZ OUVERTEMENT QUE VOUS ÊTES SAINT

Hébreux 10 :23 « *Retenons fermement la profession de notre espérance, car celui qui a fait la promesse est fidèle»*

Il y a des faits étonnantes sur la nouvelle créature en Christ qui défient la compréhension des personnes religieuses. Leur position ne devrait cependant jamais vous empêcher de déclarer hardiment qui vous êtes et ce que vous avez en Christ. Jésus était l'une des personnes qui ont connu de vives controverses avec les religieux de son temps. Mais une chose était exceptionnelle. Il a hardiment avoué la vérité sur lui-même. C'est un exemple important qu'il nous a laissé. Une des choses que vous devriez apprendre à déclarer avec audace est votre sainteté. Les gens peuvent vous insulter, mais n'arrêtez jamais de vous dire, je suis saint parce que la nature de Christ est en moi et je suis un avec le Saint-Esprit. Les écritures disent que vous aurez ce que vous dites Marc 11:23. Ce que vous déclarez hardiment se lève sur votre conscience et devient votre réalité quotidienne.

Confession

Je sais qui je suis. Je suis né de nouveau, un avec le Saint-Esprit. Je suis saint et j'exprime la sainteté dans tous les aspects de ma vie. Alléluia!

DIMANCHE 6 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: PRIÈRE ET CONFESIONS DE LA SEMAINE

Papa Saint-Esprit, je suis content à cause de la vérité de Ta Parole. Maintenant, je sais qu'avoir la vie de Christ avec la présence du Saint-Esprit me rend saint par nature. Par la puissance du Saint-Esprit, j'exprime toujours cette sainteté dans ma vie quotidienne. Indépendamment de ce que je ressens et de ce que les gens autour de moi pensent et disent, je déclarerai toujours hardiment que je suis saint parce que c'est la vérité à mon sujet. Alléluia!

LUNDI 7 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: VOUS AVEZ VOTRE MOT À DIRE

Matthieu 11 :28 « *Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos.*»

Beaucoup de gens tiennent souvent pour acquis que parce que Dieu est tout-puissant, il choisit qui « bénir ou aider ». La vérité cependant est que vous avez votre mot à dire sur la façon dont Dieu se rapporte à vous. Éphésiens 1 : 3 nous dit « Dieu nous a bénis de toutes les bénédictions spirituelles dans les lieux célestes en Jésus-Christ ». Cela est vrai pour celui qui est né de nouveau en recevant Jésus. La manifestation physique et la jouissance de ces bénédictions dépendent cependant dans une certaine mesure de vous. Dieu ne se contente pas de se jeter sur vous pour vous aider ou autrement. Si tel était le cas, alors tout le monde dans le monde naîtrait de nouveau parce qu'il aime tant le monde et ne veut pas que quiconque périsse (Jean 3:16), et chacun de ses enfants vivrait en bonne santé et prospèreraient en même temps que leur âmes prospèrent (3 Jean 1:2). Dieu vous a créé avec une volonté et il ne la viole jamais. Vous avez votre mot à dire dans tout ce qui se passe dans votre vie. Dans le verset d'aujourd'hui, par exemple, Jésus veut donner du repos aux personnes lourdement chargées de la vie, mais Il les invite ouvertement à venir. S'ils répondent et viennent, ils trouveront du repos ; s'ils ne le font pas, ils continueront à vivre dans la servitude. De même, même si le diable et les circonstances peuvent essayer de vous imposer certaines conditions négatives, vous pouvez les rejeter car, étant né de nouveau, vous êtes au-delà des rudiments limitatifs de ce monde. Vous n'êtes pas impuissant. Vous avez votre mot à dire dans tout ce qui se passe dans votre vie.

Prière

Père, je te remercie de m'avoir donné la volonté de déterminer mes expériences de vie. Je me soumets volontairement à vos desseins et rejette avec véhémence tout mal au nom de Jésus.

MARDI 8 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: REGARDER EN VOUS

Esaïe 1:19 (DBY) «*Si vous le voulez bien et si vous écoutez, vous mangerez le bien du pays.*»

Beaucoup d'enfants de Dieu tournent en rond à la recherche de solutions aux défis et aux problèmes qui surviennent dans leur vie. Dans leur recherche d'une solution, beaucoup ont été trompés, abusés et escroqués, ce qui a conduit au désespoir et à la frustration. Cela ne doit pas être le cas. Une compréhension claire de qui vous êtes vraiment en tant qu'enfant de Dieu est la clé. Naître de nouveau est le plus grand miracle qui puisse arriver à un être humain, car il le fait entrer dans la classe de Dieu par une adoption divine (Éphésien 1:4-5). Quiconque reçoit Jésus est engendré (né) de Dieu (1 Jean 5:1) et en tant que tel est un être divin. Le secret du succès ou la clé de tout défi dans la vie est en vous. Regardez en vous car en vous se trouve la vie même de Dieu, la vie éternelle. Les Écritures témoignent que quiconque reçoit Jésus a la vie éternelle (Jean 6 :47, 1 Jean 5 :11-12). C'est une réalité de l'heure actuelle. Mettez simplement la vie de Dieu en vous à l'œuvre. Êtes-vous prêt? Voulez-vous manger le bien de la terre? Ne vous sentez pas impuissant et pleurez! N'allez pas courir après les gens et les systèmes mondains pour obtenir de l'aide. Vous avez la solution. Regardez à l'intérieur, car en vous est la plénitude de la vie même de Dieu, la vie éternelle. Levez-vous, apportez des solutions et profitez de la vie ici sur terre. Gloire!

Célébration

Gloire à Dieu! Je suis né de nouveau. Je ne suis pas impuissant, je suis la solution à tous les défis de cette vie car en moi se trouve la vie même de Dieu. Je suis plus que victorieux. Gloire!

MERCREDI 9 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: FAIRE UN CHOIX DÉFINITIF

Deutéronome 30 :19 « J'en prends aujourd'hui à témoin contre vous le ciel et la terre: j'ai mis devant toi la vie et la mort, la bénédiction et la malédiction. Choisis la vie, afin que tu vives, toi et ta postérité,»

Dans la vie, il n'y a pas de juste milieu. Vous êtes soit enfant de Dieu, soit vous ne l'êtes pas. Vous marchez soit dans la lumière, soit dans les ténèbres. Même les gens qui disent qu'ils ne croient pas en Dieu ou en Jésus se sont automatiquement livrés au diable comme esclaves parce qu'il est le prince de ce monde (Éphésiens 2:2). Le fait que vous soyez né de nouveau avec la plénitude de la vie en vous n'empêchera pas le diable de lancer des fléchettes à moins que vous ne choisissiez de faire quelque chose à ce sujet. Choisissez le bien dans la vie. Vous avez le droit et le pouvoir de choisir la justice, la paix, la prospérité, la santé, la victoire et la joie de vivre. Si vous laissez votre vie au hasard, le péché, la maladie, la pauvreté, la défaite, la confusion et le regret y grandiront comme une forêt. Écoutez, bien que le monde ait été dans la méchanceté dans le passé, pourtant, il était plein de la bonté de Dieu (Psaume 33:5). En tant que personne née d'en haut, vous n'êtes pas de ce monde, alors choisissez le bien qui correspond à votre nature céleste (Philippiens 3:20) et faites-en l'expérience. Vous pouvez profiter de la vie en abondance, jusqu'à ce qu'elle déborde (Jean 10:10 AMP) car c'est la vie que Jésus vous a donnée. Le choix t'appartient.

Prière

Cher Jésus, merci pour l'abondance de vie que j'ai reçue en toi. Je choisis de profiter de tous les plaisirs de cette vie. Je vis dans la droiture, la santé, la paix et la prospérité, et je suis toujours plein de joie ! Alléluia!

JEUDI 10 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : L'ESCLAVAGE DE L'EXPÉRIENCE

2 Corinthiens 5:17 «*Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont passées; voici, toutes choses sont devenues nouvelles*»

Au moment où vous recevez Jésus, une transaction définie a lieu dans votre esprit. La vie humaine corrompue, qui est la nature du péché, est effacée et la vie même de Dieu, la vie éternelle est communiquée dans votre esprit (Tite 3:5). Un nouvel être (nouveau vous) apparaît soudainement qui n'a jamais existé auparavant. Il n'a pas de passé. C'est ce que notre Écriture laisse entendre aujourd'hui lorsqu'elle dit : « les choses anciennes sont passées, voici, toutes choses sont devenues nouvelles ». Ce nouvel être vit cependant dans le même corps qu'il avait auparavant. Ce corps et cet esprit essaient continuellement de relever le défi ou l'esclavage des expériences passées. Si vous ne subissez pas votre corps et ne mûrissez pas par le renouvellement de votre esprit, vous vivrez dans l'esclavage des expériences. Beaucoup ont succombé à un tel stress spirituel, émotionnel et physique et à une telle confusion que, bien que nés de nouveau, leur devise est « tout ce qui devrait arriver devrait arriver ». Ne laissez pas cela être votre histoire. Galates 4 : 1 dit : « Maintenant, je dis que l'héritier, tant qu'il est un enfant, ne diffère en rien d'un serviteur, bien qu'il soit le seigneur de tous ». Ne restez pas un enfant, asservi à toute forme d'expérience. Vous pouvez profiter de la plénitude de la vie. Toutes choses sont maintenant de Dieu (2 Corinthiens 5:18). Vous êtes au-delà de toutes les limites de ce monde. Alléluia.

Prière

Cher père, je prie pour qu'en renouvelant continuellement mon esprit avec ta Parole et par ton Esprit, je sois libre de l'esclavage des expériences au nom de Jésus.

VENDREDI 11 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: LA LIBERTÉ DE LA VÉRITÉ

Jean 8 :32 « vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira»

En tant que engendré de Dieu, vous êtes né libre de tous les rudiments limitatifs de ce monde. En vertu de votre nature d'être divin, vous êtes exempté de la loi du péché et de la mort par la loi de l'Esprit de vie en Jésus-Christ (Romains 8 :2) et ainsi la parole de Dieu dans Galates 5 :1 vous avertit à « tenir ferme dans la liberté avec laquelle le Christ [vous] a rendus libres ». Notre verset d'ouverture nous montre la clé pour jouir de notre liberté en Christ – la connaissance de la vérité. Il est important que chaque enfant de Dieu connaisse la vérité. Beaucoup ont été asservis à la peur, au péché, à la défaite, etc. parce qu'ils ne connaissent pas la vérité. D'autres ont été ballottés par tout vent de doctrine en raison de l'ignorance de la vérité. Prenez le temps de sonder les Écritures jour et nuit et de méditer sur qui vous êtes en Jésus-Christ. Cela vous amènera à mettre en pratique la Parole et à être soudainement introduit dans la glorieuse liberté des fils de Dieu. La vérité de la Parole de Dieu pour vous dépend de la dispensation dans laquelle vous vous trouvez. Se connecter aux bonnes sources de vérité comme la Dévotion De La Bonne Vie et l'Émancipateur vous révélera non seulement la vérité de la Parole de Dieu, mais vous donnera également une bonne amorce tel que lorsque vous prenez votre Bible pour la lire, vous pouvez vous positionner correctement pour recevoir la Parole de Dieu pour vous pour le moment.

Prière

Oh Père, merci pour la liberté que j'ai en toi. Par ma nature divine, je suis exempté de la loi du péché et de la mort et je bénéficie des bienfaits de la loi de l'Esprit de vie au nom de Jésus.

SAMEDI 12 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: LE CHOIX FONDAMENTAL

Éphésiens 1:4-5 « *En lui Dieu nous a élus avant la fondation du monde, pour que nous soyons saints et irrépréhensibles devant lui, nous ayant prédestinés dans son amour à être ses enfants d'adoption par Jésus Christ, selon le bon plaisir de sa volonté,*»

La fondation de toute entreprise dans la vie, que ce soit le ministère, l'éducation, le mariage, le travail, les affaires ou un bâtiment, est d'une importance vitale. Cependant, la base de votre vie elle-même détermine le type d'éducation, de mariage, d'affaires, etc. que vous aurez. Beaucoup vivent dans ce monde sans une bonne fondation, qui est mise à nu quand souffle le vent de la vie. Il ressort clairement de notre étude de cette semaine que la vie victorieuse et dynamique est le lot de ceux qui sont nés de Dieu dans Son plan éternel pour l'humanité par l'adoption. Beaucoup de gens traînent avec les chrétiens, faisant des choses que les chrétiens font tout en espérant qu'ils seront acceptés par Dieu à long terme. Ne plaignez pas avec un choix critique qui affecte votre vie maintenant et dans l'éternité. Dieu nous a montré dans sa Parole un moyen précis par lequel vous pouvez avoir le bon fondement pour votre vie. Son plan éternel pour toute l'humanité avant la fondation du monde était d'adopter l'humanité comme ses enfants par Jésus-Christ. Adam est tombé et a plongé le monde entier dans un état de séparation d'avec Dieu. Jésus-Christ est venu, est mort et est ressuscité. Il a traité la question du péché et, plus important encore, a réalisé le plan éternel de Dieu d'adopter l'humanité comme Ses propres enfants. Vous pouvez entrer dans ce plan aujourd'hui. Faites le bon choix fondamental. Recevez Jésus aujourd'hui.

Prière

Père, je crois que Jésus est celui désigné par qui Ton plan éternel pour toute l'humanité a été accompli. Je crois qu'il est ressuscité

des morts. Je confesse Jésus comme le Seigneur de ma vie. Gloire à Dieu, je suis né de nouveau !

DIMANCHE 13 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: PRIÈRE ET CONFESIONS DE LA SEMAINE

Gloire à Dieu! Je suis né de nouveau par Dieu et j'ai Sa vie même en moi. Je refuse d'être asservi aux rudiments limitatifs de ce monde parce que je suis bien au-dessus d'eux. Tout ce dont j'ai besoin est en moi car je suis la vie de Dieu dans un corps humain. Je suis un maître de la vie. Je ne connais pas la peur, la maladie, la défaite, la pauvreté ou la confusion. Je ne suis pas gouverné par les expériences. Par la méditation continue de la Parole de Dieu, je profite d'une liberté absolue dans ce monde. Gloire!



**Every Monday-Friday
5:30am - 6:00am**



**Every Monday-Friday
1:30pm - 2:00pm**

Techiman



**Every Monday-Friday
1:30pm - 2:00pm**



Davidbindanlive



Davidbindanlive



Drdavidbindan

Website: www.finalglobalmovement.org

Call 055792774 for enquiries

LUNDI 14 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: POURSUIVRE LA QUALITÉ, PAS LA QUANTITÉ

Luc 12 :15 GNB « *Et il leur dit à tous : « Prenez garde et gardez-vous de toute espèce de cupidité ; car votre vraie vie n'est pas faite de ce que vous possédez, quelle que soit votre richesse.»*

Il ne faut pas tant d'énergie et de force pour réussir dans la vie. Il faut être intelligent. La personne intelligente dans la vie dépense ses ressources pour les choses vitales et est maintenue à l'aise par les principes divins de la vie. Mais la personne spirituellement imprudente, exerce tellement d'énergie et passe du temps sur ce qui n'est pas important. C'est pourquoi les Écritures nous disent que la sagesse est la chose principale à avoir dans la vie (Proverbes 4:7). Par exemple, beaucoup de gens travaillent très dur pour posséder de nombreux biens matériels et ne prêtent aucune attention à leur esprit. C'est de la folie devant Dieu. Pourquoi? La vraie vie n'est pas dans l'abondance des biens physiques mais dans la qualité de votre esprit. À quoi consacrez-vous votre temps, votre esprit et votre énergie ? Quelle est la cible de votre entraînement dans la vie ? Battez-vous pour avoir de la qualité dans votre esprit et non pour la quantité des choses car une vie de qualité vous apportera le confort de toute la « quantité » qu'il y a sur terre.

Confession

Christ est fait pour moi sagesse par la Parole de Dieu et par mon union avec le Saint-Esprit, je suis si intelligent que je ne recherche que la qualité de vie tandis que la quantité est ajoutée au nom de Jésus.

MARDI 15 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: QU'EST-CE QU'UNE VIE DE QUALITÉ ?

Romains 5:17 (TPT) «*La mort nous tenait autrefois sous son emprise, et par la faute d'un seul homme, la mort a régné comme roi sur l'humanité. Mais maintenant, combien plus sommes-nous tenus sous l'emprise de la grâce et continuons-nous à régner comme des rois dans la vie, jouissant de notre liberté royale grâce au don de la justice parfaite dans le seul et unique Jésus, le Messie !»*

Appréciez que l'humanité a été créée pour régner et dominer la terre en toute liberté (Genèse 1:26-27). La désobéissance des ancêtres humains de l'homme a introduit le mal dans la vie humaine et a détrôné l'homme en le soumettant à la peur, la maladie, la mort, la méchanceté, etc. (Romains 5:12-14 ; 8:20-22). Ainsi, cette vie de déceptions, de douleur, de stress, de terrorisme, de guerres, de méchanceté, de corruption, etc. n'est pas la vie originelle. Tant que votre esprit n'est pas en contrôle, vous serez sûrement victime d'un ou plusieurs de ces maux jusqu'à votre mort. C'est une vie sans qualité. Une vie de qualité est une vie dans laquelle votre esprit est préparé pour avoir une règle, un contrôle et une domination absolu et constants sur tout le mal dans le monde. Est-ce possible? Absolument! Vous pouvez avoir un esprit de telle qualité que vous continuez à régner en tant que roi dans la vie, jouissant de votre liberté royale grâce au don de la justice parfaite en Jésus-Christ. Faites attention à préparer votre esprit pour qu'il soit de haute qualité. La qualité de votre esprit détermine le niveau auquel vous appréciez la vie.

Confession

Gloire à Dieu. Je ne savais pas que la vie pouvait être aussi belle, alors que je me suis contenté d'une vie moindre. Mais à partir d'aujourd'hui, je m'efforce de préparer constamment mon esprit pour la vie régnante en liberté au nom de Jésus.

MERCREDI 16 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: CARACTÉRISTIQUES D'UNE QUALITÉ DE VIE

Esaïe 26 : 3 « A celui qui est ferme dans ses sentiments Tu assures la paix, la paix, Parce qu'il se confie en toi»

Beaucoup n'ont jamais pensé à la qualité de leur vie. Ils sont tellement occupés par les « quantités » de la vie qu'ils ont perdu de vue la qualité dont ils ont besoin pour profiter de la vie. Esaïe 26 :3 illustre parfaitement à quoi ressemble une vie de qualité. C'est vivre dans une paix parfaite. Le monde est plein de situations et de conditions qui maintiennent toujours les gens tendus, stressés, anxieux, pleins de peur et d'incertitude, peu importe à quel point ils semblent riches, instruits ou physiquement influents. Mais dans ce même monde, vous pouvez vivre dans une paix parfaite, totalement imperturbable par les vents, les rumeurs, le terrorisme, etc. tout en naviguant dans la gloire. L'expression « paix parfaite » vient de l'hébreu « shâlôm shâlôm » qui dépeint la plénitude, la solidité, le bien-être et la paix. L'exhaustivité fait référence à la satisfaction et à la suffisance. La solidité fait référence à la sécurité et à la préservation. Le bien-être fait référence au progrès et à la santé, et la paix fait référence au calme et à la tranquillité. Que donnerez-vous pour ce genre de vie ? Il est à votre disposition, ne le manquez pas.

Prière

Oh Père céleste sachant que tu m'as créé pour la plus haute qualité de vie, je refuse de me contenter de moins. Je suis pour la qualité de vie au nom de Jésus.

JEUDI 17 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : REPRENDRE VIE

Galates 5:25 (TPT) «*Puisque l'Esprit de Dieu nous a rendus spirituellement vivants, nous devons mener nos vies de la manière dont l'Esprit nous dirige»*

La première étape vers une vie de qualité est de devenir vivant dans le royaume de Dieu. Il y a un royaume corrompu de la vie et le vrai royaume de la vie. Ces royaumes sont appelés royaumes dans les Écritures. Tous ceux qui sont vivants dans le monde ne sont pas vivants dans le royaume de Dieu (1Timothée 5:6). Une personne devient vivante dans le royaume de Dieu en y étant née. Tout être humain qui n'est pas né de nouveau n'est pas dans le royaume de Dieu et ne peut pas avoir une vie de qualité (Jean 3:3,5). Tout ce qu'il peut avoir est mondain, extérieur et insatisfaisant. Il ne peut y avoir de paix parfaite avec lui. Pour naître de nouveau, vous avez besoin d'une personne - Jésus-Christ pour autoriser ce processus (Jean 1:12-13). Cela se produit lorsque vous croyez de tout votre cœur que Jésus-Christ est ressuscité des morts et que vous le déclarez hardiment comme Seigneur (Romains 10 :9-10). Si vous faites cela maintenant, l'Esprit de Dieu vous fera devenir spirituellement vivant par une régénération divine (Tite 3:5). N'attendez pas une autre fois, prenez vie maintenant en recevant la vie de Dieu dans votre esprit afin que vous puissiez avoir une vie de qualité.

Confession

Jésus! Je crois de tout mon cœur que tu as été ressuscité de la mort pour mettre la vie de Dieu à ma disposition. Je confesse que tu es Seigneur et par cela je suis né de nouveau. Je suis vivant dans le royaume de Dieu, Alléluia. (Si vous venez de naître de nouveau, contactez-nous au +233 -26-972-0730 afin que nous puissions vous aider à grandir).

VENDREDI 18 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: RENCONTREZ LE SAINT-ESPRIT

Galates 5:25 (TPT) « *Puisque l'Esprit de Dieu nous a rendus spirituellement vivants, nous devons mener nos vies de la manière dont l'Esprit nous dirige»*

La deuxième étape vers une vie de qualité est de rencontrer le Saint-Esprit. Notre Écriture d'aujourd'hui montre que le Saint-Esprit vous a fait naître de nouveau, c'est-à-dire vous a fait revivre (Tite 3:5). Au cours de ce processus, il s'est uni à vous en esprit (1 Corinthiens 12 :13 ; 6 :17). Vous pouvez clairement voir qu'il vous connaît à fond. Mais le nouveau « vous » - la nouvelle créature en Christ, doit également s'éveiller à Lui tout comme un nouveau-né s'éveille à sa mère. Ce phénomène glorieux s'appelle être rempli de l'Esprit. C'est important parce que le reste de votre vie dans le Royaume dépend de votre marche avec Lui, et jusqu'à ce que vous soyez éveillé à Lui, vous ne pouvez pas marcher avec Lui. Cela signifie qu'il n'y aura aucune réalité dans votre être en Christ ; vous ne seriez pas en mesure de préparer votre esprit pour une vie de qualité et vous souffrirez physiquement des mêmes frustrations dans le monde que les autres. C'est pourquoi il y en a tant qui sont nés de nouveau mais qui vivent toujours comme des esclaves du mal dans ce monde.

Prière

Passez du temps seul à prier ou demandez à une personne remplie de l'Esprit de vous imposer les mains et de prier pour que vous deveniez vivant au Saint-Esprit. Cela arrivera maintenant et vous exprimerez la joie dans une langue céleste. Vous pouvez également nous appeler au +233-26-9720-730 pour obtenir de l'aide.

SAMEDI 19 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: PROFITEZ DE « VOTRE MONDE »

Proverbes 23 :26 « *Mon fils, donne-moi ton cœur, Et que tes yeux se plaisent dans mes voies»*

La troisième étape vers une vie de qualité est de commencer à profiter de votre monde. Notez que « votre monde » est différent de « le monde ». Maintenant que vous êtes né de nouveau, vous êtes le fils ou la fille de Dieu. Il vous connaît personnellement et vous occupez une place unique dans son cœur. Votre monde est votre niche personnelle en Christ. Étant rempli du Saint-Esprit, passez du temps à profiter des moments seuls avec Lui. Apprenez à vous séparer du monde physique et à être dans votre monde avec Lui. Dans ce monde, c'est toi et papa. Votre cœur est collé à Lui, vos yeux sont sur Lui et une communion d'amour intime continue. Les activités dans ce monde comprennent l'étude de Sa Parole avec joie, l'expression de l'amour, l'adoration, la réception de l'amour et des instructions spécifiques, etc. Quiconque aime son monde est inconscient du mal dans ce monde. Si des mirages de circonstances mondaines tentent de s'accrocher à lui, il lâche doucement un mot et ils fondent. Il règne sur la vie physique avec aisance car il vit et profite de son monde réel. Soyez sérieux et entraînez-vous. Agir sur ces trois étapes changera votre vie pour toujours.

Réjouissance

Oh cher Saint-Esprit, je suis tellement béni de vous avoir comme mon vrai Père. Je suis tellement béni. Je vous aime. Tu me plais. Tu es incroyable. Je suis pour toujours un avec toi papa et c'est si glorieux. Alléluia!

DIMANCHE 20 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: PRIÈRE ET CONFESIONS DE LA SEMAINE

Père, je suis tellement béni par Ta Parole cette semaine. Je ne vis que dans une vie de qualité. Étant né de nouveau et maintenant vivant de mon très cher Saint-Esprit, je choisis intentionnellement de prendre le temps de profiter de mon monde avec papa. Gloire à Dieu. Je sais que de mon monde, j'émerge comme un Lion, un Roi et plus qu'un conquérant dans la vie. Les maladies, la méchanceté et la peur fondent à ma parole. Alléluia!

LUNDI 21 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : FONDATION POUR UN MARIAGE CHRÉTIEN

Hébreux 13 :4 (NET) « *Le mariage doit être honoré parmi tous et le lit conjugal doit être maintenu sans souillure, car Dieu jugera les personnes sexuellement immorales et les adultères* »

Dieu dit que le mariage est une bonne chose qui devrait être bien estimée par tous. C'est parce que le mariage est l'idée de Dieu. C'est lui qui a dit : « Il n'est pas bon qu'un homme soit seul... » et qui lui a donné une aide (Genèse 2:18, 21-22) et les a bénis lorsque l'homme a décidé de se marier (verset 23- 24). La Bible enseigne que tous ne se marieront pas parce que certains sont nés eunuques et d'autres choisiront de ne pas se marier (Matthieu 19 :12 ; 1Corinthiens 7 :37). Mais si vous avez décidé de vous marier en tant que né de Dieu, la Bible dit que le lit conjugal doit être conservé sans souillure – avant et après le mariage. Le bon fondement d'une famille chrétienne est de se marier avant d'avoir des relations sexuelles. Si vous vivez avec quelqu'un avec qui vous n'êtes pas marié, c'est mal. Les parents, les familles et l'église devraient rendre le mariage facile mais biblique. La fornication n'est pas une bonne base pour un foyer chrétien.

Intercession

Père, je libère la grâce du mariage pour tous ceux qui désirent se marier afin que par l'Esprit, ils posent le juste fondement pour leur famille en Christ.

MARDI 22 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LE FRUIT DES ENTRAILLES

Psaumes 127 : 3 « *Voici, des fils sont un héritage de l'Eternel, Le fruit des entrailles est une récompense.*»

Le mariage a été institué d'abord pour la fraternité et la productivité qui devraient aboutir à la reproduction. Dieu n'a pas dit que je ferai de lui un « conjoint reproducteur », mais une rencontre d'aide. La reproduction était cependant implicite dans sa commission dans Genèse 1:28. Ne vous mariez pas pour la mauvaise raison. La communion fraternelle est le but principal du mariage, qui résulte au fuit des entrailles. Aujourd'hui, il y a une tendance des femmes « bien faites » qui ne veulent pas se marier mais veulent des enfants. C'est démoniaque. Il est à noter dans notre verset que les enfants sont l'héritage de Dieu. Les enfants ne sont pas produits dans un mariage pour les parents. Lorsqu'ils sont appelés dons aux parents, cela doit être compris en accord avec la joie de coopérer avec Dieu pour les amener dans le plan de Dieu pour leur vie (Genèse 33 :5 ; Proverbes 22 :6). La Bible dit que Dieu est témoin et bénit le mariage parce qu'il cherche un fruit pieux pour son dessein (Malachie 2:15).

Prière

Merci Père, pour tous les enfants du monde. Nous prions pour que, par ton Esprit, ils aient la bonne parentalité pour connaître Jésus et accomplir tes plans pour leur vie au nom de Jésus.

MERCREDI 23 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : QUAND LES ENFANTS TARDETENT À VENIR

Deutéronome 7 :14 «*Tu seras béni plus que tous les peuples; il n'y aura chez toi ni homme ni femme stérile, ni bête stérile parmi tes troupeaux.*»

La chose importante à propos des commandements de Dieu dans l'Ancien Testament est qu'ils révèlent le caractère et les principes de Dieu qui ne changent jamais. Le principe de la promesse ci-dessus était que la stérilité n'était pas permise parmi le peuple de Dieu. C'est toujours pareil aujourd'hui. Chaque couple en Christ est béni et doit être fructueux, mais il y a des cas où l'accouchement peut être retardé pour une raison ou une autre. Si cela arrive, ne soyez pas dérangé. Premièrement, sachez que peu importe le temps que cela prendra, cela doit arriver (Exode 23:26) et éveiller continuellement la vitalité de l'Esprit qui habite votre corps (Romains 8:11). Deuxièmement, profitez de la communion du mariage parce que c'est la raison principale du mariage (Genèse 2:18). Ne laissez pas les pressions des amis; la famille et la société étouffer la joie de votre mariage. Troisièmement, vous pouvez adopter un enfant abandonné pour l'élever en attendant le fruit de vos entrailles(Job 29:12-13)

Prière

Cher Père, je suis béni de savoir que porter des enfants dans le mariage est naturel pour moi car en Christ, je suis plus que béni au nom de Jésus.

JEUDI 24 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : ÉDUCATION CHRÉTIENNE

Proverbes 22 :6 « *Instruis l'enfant selon la voie qu'il doit suivre; Et quand il sera vieux, il ne s'en détournera pas.*»

Certains parents chrétiens ne comprennent pas que les enfants ne sont pas leurs propriétés pour les modeler comme ils veulent. Ils sont la vision de Dieu dans des corps et des esprits humains immatures mis en votre confiance. Le rôle du parent est d'élever l'enfant pour qu'il soit ce que Dieu veut qu'il soit. Indépendamment de l'établissement scolaire et financier, si les enfants ne découvrent pas le plan de Dieu pour leur vie, la parentalité a échoué. De nombreux parents élèvent leurs enfants selon les normes des sociétés dans lesquelles ils vivent parce que c'est la norme mais c'est une éducation « non chrétienne ». Il y a un moyen, les enfants devraient être élevés selon la Parole de Dieu. Pas comme le veulent les parents ou les enfants. Étant donné que de nombreux parents passent peu de temps avec les enfants à cause du travail, si vous n'êtes pas intentionnel dans la formation biblique de votre enfant, l'école laïque créera pour vous un enfant géant mentalement mais spirituellement en faillite. Alors, soyez intelligent.

Prière

Père, je suis habilité par l'Esprit et selon ta Parole à élever les enfants que tu m'as confiés pour accomplir ton plan pour leur vie au nom de Jésus.

VENDREDI 25 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LE VRAI HÉRITAGE

Proverbes 13 :22 « *L'homme de bien a pour héritiers les enfants de ses enfants, Mais les richesses du pécheur sont réservées pour le juste.*»

Si vous ne connaissez pas la Parole, le monde prendra les principes bibliques, les reconditionnera à tort et les poussera dans votre gorge. Autrefois, les gens établissaient leurs enfants pour leur propre bien - pour s'occuper d'eux dans la vieillesse. Mais maintenant, le monde se réveille pour laisser un héritage aux enfants, mais cela fait longtemps partie de la Parole de Dieu. En le reconditionnant, le monde le réduit aux successions et aux investissements à laisser aux enfants, mais c'est trompeur. De nombreux parents travaillent donc dur pour laisser un héritage à leurs enfants mais négligent le véritable héritage. Votre héritage doit avoir un fondement divin ou ce n'est pas du tout un héritage (Psaume 127 :1-3 ; 11 :3). Le véritable héritage est celui qui permet aux enfants de profiter de la vie – un héritage de droiture, de préservation, de sagesse et de compréhension spirituelle. Cela se fait en les formant sur la bonne voie (Proverbes 22:6) et en rendant l'habilitation disponible (Jacques 5:16b AMPC)

Confession

Par la sagesse de la Parole, je laisse un véritable héritage aux enfants de mes enfants au nom de Jésus.

SAMEDI 26 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : CHAQUE ENFANT EST VOTRE ENFANT

Matthieu 19 :14 WEB « *Mais Jésus dit : « Laissez les petits enfants, et ne les empêchez pas de venir à moi ; car à ceux-là appartient le Royaume des cieux. » »*

Les enfants d'aujourd'hui sont l'avenir de demain. Chaque adulte devrait voir chaque enfant comme son enfant d'une certaine manière. Les enfants sont comme des étrangers dans un pays étranger. Ils sont naïfs et ont vraiment besoin d'aide pour devenir ce qu'ils devraient être. Lorsque vous aidez un enfant, vous n'aidez pas les parents, vous servez Dieu. Il y a des parents qui pensent qu'en dehors de leurs enfants, d'autres enfants sont « moins » humains. Ils ne veulent pas que d'autres enfants viennent autour d'eux ou de leurs enfants. Même à l'église, il y a des gens de « haute classe » qui ont l'air méchant avec certains enfants à cause de leur filiation. Mais ne vous y trompez pas, ces enfants recèlent d'énormes potentiels pour demain. Le défi est que les enfants négligés d'aujourd'hui grandissent pour terroriser les enfants bien élevés de la société. Pour une société pieuse et saine demain, embrassons tous les enfants comme les nôtres et donnons-leur l'aide dont ils ont besoin.

Prière

Père, je suis plein de grâce pour servir tout enfant qui peut avoir besoin de mon aide de quelque manière que ce soit au nom de Jésus.

DIMANCHE 27 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIERE ET CONFESION DE LA SEMAINE

Cher Père, j'honore le mariage et je garde le lit conjugal sans souillure au nom de Jésus. J'ai la chance d'avoir des enfants et je suis bien placé par l'Esprit pour les former sur la voie à suivre, au nom de Jésus. En tant qu'expression de la sagesse divine, je laisse un véritable héritage aux enfants de mes enfants au nom de Jésus.

LUNDI 28 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DIEU DANS LA PAROLE

Jean 1:3 « *Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans elle.* »

Jean 1 est une partie très intrigante des Écritures. Il commence par énoncer un fait spirituel : Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. Cela révèle des caractéristiques importantes de la Parole. Premièrement, la Parole est éternelle. Deuxièmement, la Parole est en communion avec Dieu et troisièmement, la Parole est Dieu. Cela signifie également que la Parole est plus que des écrits – elle est de nature personnelle. Au verset 3, Il révèle une vérité étonnante : que tout a été fait par la Parole. Cela a été réitéré dans Hébreux 11 :3, précisant que Dieu agit par Sa Parole, qui porte la plénitude de Sa personnalité (Hébreux 1:3). Les chrétiens profiteront d'une vie extraordinaire sur terre s'ils apprennent que Dieu est dans sa Parole. Il travaille par Sa Parole. Si jamais vous avez besoin d'une rencontre avec Dieu, rencontrez-le à la table Des Ecritures. Lorsque la Parole de Dieu vous parle de la guérison par exemple, cela signifie que Dieu est là pour la guérison.

Prière

Cher Père, je suis tellement excité de savoir que je peux t'apprécier, simplement en appréciant Ta Parole. Avec Ta Parole dans ma bouche, je libère Dieu sur tout ce qui m'entoure pour réussir au nom de Jésus.

MARDI 29 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA SANTÉ PAR LA PAROLE

Proverbes 4 :22 « *Car c'est la vie pour ceux qui les trouvent, C'est la santé pour tout leur corps.*»

Il est évident que malgré tous les progrès médicaux réalisés par l'homme, la charge de morbidité dans le monde ne cesse d'augmenter. C'est parce que beaucoup de chrétiens n'ont pas été la lumière qu'ils sont pour le monde. Pourquoi? La Parole de Dieu nous montre comment vivre et profiter de chaque aspect de notre vie sur terre, y compris la santé. Si nous considérions tous la Parole de Dieu comme notre réalité, nous aurions tous profité d'une telle santé que nous montreraient au monde comment en jouir. Par exemple, combien de personnes croient vraiment que Proverbes 4:20-22 est vrai ? Si la Parole de Dieu est quelque chose à suivre, nous avons la solution unique aux problèmes de santé qui ravagent n'importe quelle partie du corps. Il déclare clairement que la Parole de Dieu est la santé (médecine) pour chaque partie du corps humain. Oui! S'imprégnner de la Parole de Dieu, c'est s'imprégnner de la machine de santé la plus puissante. La Parole de Dieu est plus que des lettres. C'est la santé de toute votre chair, accordez-lui l'attention qu'elle mérite dans votre vie.

Prière

Cher Père, je reçois un aperçu sérieux de la vie et de la santé divines qu'est Ta Parole. À partir de là, j'expose pleinement chaque partie de mon corps à la pleine puissance de la Parole au nom de Jésus.

MERCREDI 30 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA SANTÉ DANS LA JOIE

Proverbes 17 :22 « *Un cœur joyeux est un bon remède, Mais un esprit abattu dessèche les os.*»

Plusieurs fois, je m'assois et me demande pourquoi les gens courrent après le vent. Écoutez, apprenez à vous détendre dans la vie et je ne veux pas dire devenir paresseux. Tant de gens sont tellement occupés et stressés à courir après l'argent, la célébrité et les provisions de la vie qu'ils n'apprécient pas la vie. Beaucoup de gens riches et célèbres dans ce monde sont malades. Les gens sont tellement concentrés sur les réalisations qu'ils sont toujours stressés. Beaucoup sont hypertendus pour rien. Écoutez, vous êtes venu pour rencontrer de l'argent, et vous le laisserez derrière vous si le Christ tarde. Aussi, en tant que né de nouveau, vous ne vivez pas d'argent. Le manque de joie est le plus grand danger pour la santé. Lorsque vous êtes plein de joie, votre corps est en bonne santé. La joie est une qualité de la vie en Christ. Chaque chrétien a de la joie, mais beaucoup ont laissé les inquiétudes et les pressions du monde étouffer leur joie. Écoutez : soyez intelligent. Faites de la Parole de Dieu votre manuel pour la vie, et vous découvrirez la sagesse pour obtenir tout ce que le monde poursuit sans chagrin. Soyez joyeux et vivez en bonne santé; car la santé est dans la joie.

Prière

Cher Père, je refuse de vendre l'expression de ma joie contre de l'argent ou de la gloire. Je suis ouvert à la perspicacité de l'Esprit pour être plein de joie tout en réussissant la vie au nom de Jésus.

VOUS DEVEZ NAÎTRE DE NOUVEAU

Le plan de Dieu en créant l'humanité a toujours été de les adopter comme Ses propres enfants dans la plénitude du temps. (Éphésiens 1: 4-5). Lorsque ce moment est venu, il a envoyé Jésus-Christ pour être le moyen par lequel cette adoption aurait lieu (Galates 4: 4-5).

Il est facile d'entrer dans l'ultime plan de Dieu et son plan éternel pour votre vie. Vous devez recevoir Jésus en croyant en son nom. La Bible montre deux étapes claires pour ce faire. Une croyance sans réserve et une reconnaissance / confession. Croyez que Jésus est celui dont la résurrection d'entre les morts a rendu possible l'adoption de l'humanité en tant que fils / filles de Dieu et reconnaisssez Sa Seigneurie. Croire en son nom, c'est croire à sa nature de Fils de Dieu (1Jean 4:15) ou à son autorité de Seigneur (Romains 9: 9) ou à sa fonction de Christ (1Jean 5: 1).

Si vous croyez à tout ce qui précède, devenez aujourd'hui le fils / la fille de Dieu en déclarant de tout cœur: «Père, de tout mon cœur, je crois que Jésus est votre personne désignée pour mon adoption en tant que votre fils / fille. Je crois que par sa résurrection d'entre les morts, il a rendu cela possible. En ce moment, je déclare que «Jésus est Seigneur» et par cette confession je reçois la vie éternelle dans mon esprit et donc je suis né de nouveau.

MAINTENANT QUE VOUS ÊTES NÉ DE NOUVEAU

Afin de rester en Christ et d'être pertinent dans le Royaume jusqu'à ce que Jésus apparaisse, il est important que vous soyez connecté et planté dans une église d'enseignement biblique. La Parole de Dieu est celle qui vous nourrira (1Pierre 2: 2) et vous remettra votre héritage en Christ (Actes 20:32)

Visitez notre site Web www.finalglobalmovement.org pour localiser l'une de nos réunions des nouvelles créatures près de chez vous et entrez dans un flux continu de succès dans la vie.

À PROPOS DES AUTEURS

Le Dr David Bindan est président du Réseau mondial des réunions de nouvelles créatures. Ayant répondu à l'appel de Dieu, il a démissionné de la pratique médicale en 2010. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le mouvement final global de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ pour l'Enlèvement, en l'amenant à l'unité de la foi et la connaissance du Fils de Dieu selon Ephésiens 4:13.

Il exerce la vérité de la Parole de Dieu avec la réalité, l'audace et la perspicacité du Saint-Esprit. Des convictions pour la nouvelle naissance, des guérisons miraculeuses et une compréhension claire de la Parole caractérisent ses enseignements. Il est l'auteur du livre de dévotion quotidien le plus vendu et faisant autorité bibliquement, ***l'Emancipateur*** et le classique sur le Saint-Esprit, ***Daddy Holy Spirit***, entre autres.

Il anime le dévotionnel quotidien ***La Dévotion de la Belle Vie*** qui transforme les vies sur les réseaux de télévision et de radio.

L'ÉMANCIPATEUR

Le Dr David Bindan est président du Réseau mondial de bourses de nouvelles créatures. Ayant répondu à l'appel de Dieu, il a démissionné de la pratique médicale en 2010. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le dernier mouvement mondial de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ pour l'Enlèvement, en l'amenant à l'unité de la foi et la connaissance du Fils de Dieu selon Ephésiens 4:13.

L'émancipateur est un outil par lequel des millions de personnes recevront la vérité et naîtront de nouveau. Le corps entier du Christ viendra à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu pour vivre comme des icônes du Christ. L'utilisation constante de cette dévotion quotidienne vous fera entrer dans la meilleure vie en Christ, en jouissant votre héritage en Lui (Actes 20:32)

Mouvement Final Global : Un Jésus, Un Corps du Christ, Un Mandat

Visitez nous aujourd'hui @ www.finalglobalmovement.org

Pour des renseignements appelez
+233 (0)557927744